

経済学部 経済学科 ■ 地域経済デザインコース ■ 公共政策コース（公務員プログラム／警察・消防プログラム）
経営学科 ■ 経営・会計コース ■ 国際ビジネスコース ■ スポーツマネジメントコース

■ 大学全般に関するお知らせ

- 後期は、新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら、授業の約80%を対面で実施するとともに、各種行事を主催することができました。後期が無事に終了し、2月10日より春休みに入りました。家庭内でも続けて感染症対策に関するご指導をお願いします。4月から始まる新学期においても、万全な感染症対策を行いながら、充実した教育活動ができるよう、教職員一同努めて参ります。
- 令和3年度関東学園大学卒業式は、3月20日(日)午前10時から挙行する予定です。
- 11月末から12月にかけて開かれた「ディベート大会」に12チームが参加しました。トーナメントの結果、右の3チームが表彰されました。



優勝(崔SS) 準優勝(張SS) 3位(山田SS)

■ 就職委員会からのお知らせ

3年生の皆さんへ

- 2月18日(金)、大学主催の合同企業説明会がオンラインで行われます。約30の企業・団体が関学生のために集結します。1部は10:20から、2部は13:50からです。
- 3月1日から、マイナビ、リクナビなどで企業応募のエントリーが一斉に始まります。2月中に、セミナーや説明会に参加して企業研究しておきましょう。
- Teamsのチーム「2023年卒キャリア支援」で説明会情報を随時更新しています。Check it!

■ 2021年度プロジェクト型授業成果発表会

1月18日(火)、プロジェクト型授業成果発表会を開催しました。3年生ゼミでは、年度はじめにテーマを設定し、フィールドワーク等を通して調査・研究を進めてきました。成果発表会では、参加学生や教員からの質問にもしっかり答えている様子うかがえました。2年生は次年度のゼミ選択や事前勉強を兼ね、先輩の発表を見学しました。新型コロナウイルス感染予防のため、会場における見学人数を制限し、オンラインでの中継を行いました。



<地域経済デザインコース>

↑大泉町での報告会風景

<公共政策コース>



<スポーツマネジメントコース>

<経営・会計コース>

<国際ビジネスコース> (注)撮影時のみマスクを外しました。

■ スポーツマネジメントコースからの活動報告

4年次ゼミでは、スポーツを題材にした卒業論文研究を行いました。スポーツ界に存在する様々な課題に対して、実際にアンケート調査やインタビュー調査を行い、課題解決を目的に研究を進めていきました。特に、スポーツとジェンダーの関係に関する研究では、学生同士でも活発な議論を行い、セクシャルマイノリティやLGBTという社会的な問題に対して理解を深めることができました。

1年次ゼミ(村石FS)では、スポーツ活動を通じた学生間の交流を積極的に行いました。フットサルやバレーボール、室内ホッケーなど、これまで経験したことのないスポーツにも挑戦し、スポーツの楽しさを実感することができました。



キャンパス通信をメールで受信されたい方は、右のQRコードを読み取り、**保護者のメールアドレス及び学生の氏名・学籍番号**をご記入の上、送信ボタンを押してください。なお、担当教員から通信欄メッセージがあるときは、メール受信を登録された場合でも紙のキャンパス通信が郵送されます。

